

2024-06-08

Clara victoria: Brugada recibe constancia de mayoría de votos como jefa de Gobierno de CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.radioformula.com.mx/cdmx/2024/6/8/clara-victoria-brugada-recibe-constancia-de-mayoria-de-votos-como-jefa-de-gobierno-de-cdmx-819643.html>

Clara Brugada recibió este sábado la constancia que la acredita como ganadora de la contienda electoral por mayoría de votos para la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

La consejera presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Patricia Avendaño Durán, encabezó la conferencia en la que se declaró que la morenista obtuvo la victoria tras las elecciones del pasado 2 de junio.

Fue a las 12:00 horas cuando se llevó a cabo la sesión extraordinaria del Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México para abordar el proyecto de acuerdo del cómputo total de la elección de Jefatura de Gobierno de la capital.

Con lo cual se declara la validez del triunfo de la morenista y, en consecuencia, se expidió la constancia de mayoría respectiva.

Elecciones 2024 Clara Brugada con Joaquín López-Dóriga: apostaré por la reconciliación en la CDMX, afirma

Lo anterior se da luego de que al concluir los cómputos en los 33 distritos electorales de la Ciudad de México, Clara Brugada, quien contendió por la coalición Sigamos Haciendo Historia, alcanzó 2 millones 888 mil 97 sufragios.

Clara Brugada agradece a sus votantes

La ahora jefa de gobierno electa de la CDMX hizo uso de la voz al finalizar la sesión extraordinario del IECM y agradeció a todas las y los capitalinos que participaron en las elecciones 2024 ejerciendo su derecho al voto.

"Recibo esta constancia de mayoría que expide este pleno en cumplimiento por lo dispuesto por la ley y con este acto concluye una fase del proceso electoral en el que las ciudadanas y ciudadanos de esta capital del país hemos ejercido nuestro derecho a votar", mencionó.

En primer lugar, Brugada agradeció a los miembros del IECM, después pasó a darle las gracias a todas las y los ciudadanos que participaron como funcionarios de casilla y después a todos los votantes.

"Agradezco a los capitalinos, hombres y mujeres que votaron por la opción que representamos y han hecho posible este día, pero también a quienes votaron por opciones diferentes les reitero mi respeto y compromiso con la pluralidad.", detalló Clara

Asimismo, dijo que la alta participación ciudadana es un "ejemplo de salud" para la democracia, donde todas y todos los ciudadanos "somos iguales".

Apuntó que la constancia recibida simboliza el poder del pueblo, la lucha de muchos ciudadanos y la continuidad de "la ruta de la transformación" que representa Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum.

Por último, refrendó que trabajará para cumplir sus compromisos de campaña, así como la construcción de una ciudad segura, justa; sustentable; diversa; educadora; limpia; solidaria; fraterna; productora; incluyente; ordenada e innovadora.